



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 14. Januar 2014

P135436

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Greenpeace-Verbrecher und keine Stadion-Sicherheit

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Für die Sicherheit im Stadion St. Jakob-Park im Umfeld von Spielen mit Beteiligung des FC Basel ist grundsätzlich die Stadionbetreiberin verantwortlich. Vom Stadionsicherheitsdienst wurden 17 Greenpeace-Aktivistinnen und -Aktivisten festgehalten und anschliessend der Kantonspolizei übergeben. Diese überwies ihren Feststellungsbericht und den Strafantrag der Stadionbetreiberin zur weiteren Veranlassung der Staatsanwaltschaft.

